

**PENGARUH ATRIBUT AKUNTANSI CEO TERHADAP  
PRAKTIK MANAJEMEN LABA RIIL DIMODERASI  
KEWAJIBAN ADOPTSI IFRS  
(Studi Empiris pada Perusahaan Indonesia di sektor  
Pertanian, Pertambangan, Aneka Industri dan  
Industri Dasar dan Kimia)**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh  
WINDA RIAMA HASIANNA BR SAGALA  
1651107**



**PROGRAM STUDI S-1 AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2020**

**THE INFLUENCES OF CEO'S ACCOUNTING BASED  
ATTRIBUTES TO REAL EARNING MANAGEMENT  
STRATEGIES MODERATED BY IFRS  
ADOPTION MANDATORY  
(Empirical Studies on Indonesian Companies in The  
Agriculture, Mining, Miscellaneous Industry, and Basic  
Industry and Chemical)**

**A THESIS**

**In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of Bachelor of  
Science in Accounting**

*By*  
**WINDA RIAMA HASIANNA BR SAGALA  
1651107**



**BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2020**

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas kasih dan penyertaannya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul: “Pengaruh Atribut Akuntansi CEO Terhadap Praktik Manajemen Laba Riil Dibawah Kewajiban Adopsi IFRS (Studi Empiris pada Perusahaan Indonesia di sektor Pertanian, Pertambangan, Aneka Industri dan Industri Dasar dan Kimia” dapat selesai dengan batas waktu yang telah ditentukan. Penelitian ini bertujuan untuk memenuhi syarat kelulusan Program Studi Akuntansi. Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan. Segala kritik dan saran yang membangun akan penulis terima dengan hati terbuka sebagai bahan perbaikan dan untuk menambah wawasan penulis di masa yang akan datang.

Dalam menyusun tugas ini penulis menyadari bahwa penulisan ini tidak mungkin selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Tan Ming Kuang, S.E., M.Si., Ak., CA., Ph.D. selaku dosen pembimbing penulis yang sangat baik dan telah bersedia memberikan waktu guna memberikan dukungan dan bimbingan yang begitu luar biasa sehingga penulis selalu termotivasi
2. Kedua Orang tua penulis yaitu Tn. Haposan Sagala dan Herlina Limbong atas cinta dan kasihnya yang selalu mendukung dan mendoakan penulis agar bisa semangat dan terus berjuang menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Monica Alamanda selaku teman bimbingan yang selalu membantu, dan menjadi tempat bertukar pikiran juga selalu memotivasi untuk terus berjuang menyelesaikan penelitian ini. Royanto tambunan sebagai *partner* yang selalu memberikan semangat, Selain itu juga sahabat-sahabat penulis Maria Selin, Megasari Togatorop, Madeline Aprilia, Desi Irawati, Shania Ginting yang selalu mendukung di dalam doa
4. Novtrin Goldameir, Yermia Retno, Monica Christy, Vivid Gulo, Iren Gulo, dan Ester Sitanggung selaku Saudara di dalam Kelompok Kecil yang selalu mendoakan dan terus mendukung penulis dalam masa-masa studi di Universitas Kristen Maranatha
5. Bapak Tan Ming Kuang, S.E., M.Si., Ak., CA., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha

6. Ibu Dr. Ita Salsalina Lingga, S.E., M. Si., Ak., CA selaku Ketua Jurusan Akuntansi Universitas Kristen Maranatha
7. Ibu Debbianita, S.E., M.Si., AK selaku Sekretaris Jurusan Akuntansi Universitas Kristen Maranatha
8. Ibu Vinny Stephanie Hidayat, S.E., M.Si., AK., CA selaku Dosen Wali selama penulis menjalani masa perkuliahan
9. Teman-teman yang sudah memberikan doa selama proses pembuatan tugas akhir ini dan tidak dapat disebutkan namanya satu per satu.

Akhir kata semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan yang telah diberikan kepada penulis. Semoga tugas akhir ini dapat berguna bagi semua pihak yang membacanya

Bandung, Januari 2020

Winda Riama Sagala